



大学入試センター試験

1月19日(土)・20日(日)の2日間、大学入試センター試験が第一工業大学で行われ3年生269名が受験しました。例年、厳しい寒さの中で行われることが多いですが、今年は温かく天候に恵まれたセンター試験でした。学校に近い第一工業大学、しかも控え室の食堂はほとんど国分高校生だけという恵まれた環境で、生徒たちは平常心で試験に臨みました。



たくさんの国分生であふれる食堂



試験を終えて、戻ってきました



寸暇を惜しんで勉強します



テストが終わってほっとした表情です

3年生は、自己採点の後、出願をし、2次試験に向けて勉強を頑張りました。結果が出るのは3月の卒業後になりますが、最後まで油断することなく、あきらめることなく、頑張してほしいと思います。



アクティブラーニング公開授業

1月28日(月)、3限目、国語科・上之園祐人先生が1年4組で公開授業を行いました。内容は「百人一首」。生徒たちがグループを作って和歌について説明し、質疑応答をする形で、生徒たちはいきいきと取り組んでいました。



恋の歌がテーマで、生徒たちはあれこれと想像をふくらませて取り組みました。



4限目は授業研究でした。よりよい授業のために活発な意見交換をしました。

鹿屋工業高校生徒会訪問

2月7日(木)鹿屋工業高校生徒会が訪問し、本校生徒会と交流を行いました。お互いの自己紹介・学校紹介のあとグループ形式で、それぞれの学校や生徒会の課題を本音で語り合いました。「鹿屋工業高校生徒会は生徒たちの意見を取り入れ、純粋に楽しいことに取り組んでいて、大変参考になりました。これからも他校と積極的に交流したいです。」(生徒会長・平実奈さん)



